

# 感染拡大本当に止まらない!

## 群馬も過去最高・警戒度4に

全国では1万人超えが続き、群馬でも148人と過去最高を更新し、累計9084人、死者155人になりました。利根沼田管内では連日感染者が発生しています。

### 利根沼田管内の新規感染者

月日	年齢	性	職業	症状
7/23	40代	男	自営業	発熱
/25	80代	女	無職	発熱
/26	20代	男	大学生	発熱
/27	20代	男	農業	発熱
*ここまでは先週号でお知らせ済み。				
/28	20代	女	無職	発熱
	30代	女	個人事業主	咽頭違和感咳
/30	20代	女	農業	頭痛発熱倦怠
/31	40代	男	会社員	咳倦怠感
	10代	男	小学生	発熱
8/1	20代	女	農業	頭痛発熱咳
/2	80代	男	無職	呼吸困難
	80代	女	無職	無症状
	30代	女	幼稚園勤務	発熱下痢
	20代	男	会社員	発熱咽頭痛
	70代	男	会社員	咽頭痛倦怠感

「今後は重症以外の中等症以下は、自宅療養してもらおう」と菅首相・国民のいのちも切り捨てるのか?



### 職場・学校・地域のどこでも検査を…尾身会長

政府分科会の尾身会長が7月30日記者会見で「職場・学校・地域のどこでも気軽に検査できる体制を国・自治体はその気になればできる」といっているのに、なぜ菅首相・政府はやらないのか。それどころか「中等症は在宅」という方針に、「医療崩壊」しているのか?

### 共産党が三峰山土砂埋立現場を合同調査

日本共産党群馬県議団と沼田市議団が3日、を行いました。これには、酒井宏明県議と井之川博幸市議、大東宣之市議、星野宗央みなかみ町議予定候補、田村赤旗記者、野村利二地元支部員が参加しました。



現場を調査する酒井県議(左)と井之川市議

現場は樹木の伐採については市の許可を得ているものの、土砂の埋立については許可を得ていません。地元住民らの「大型ダンプカーが毎日何十台も山に登っていく」などの通報が早く、市が林道を閉鎖したため、埋め立て面積が県や市の開発行為基準まで達しておらず、現段階では違法行為として認められていませんが、埋め立てられていない樹木伐採面積はまだ多く残っており、そこまで埋め立てれば、県や市への開発行為としての届け出および許可が必要になります。7月15日に行われた県・市の業者指導は、この観点で行われたということです。

3日の調査の時に、偶然業者関係者が居合せ、大型重機の撤去や測量調査などが行われており、いったんは中止するけれど、今後市や県に申請する書類作りをしているようでした。今後の動向や県・市の指導状況など注視していく必要があります。

### 利根沼田社保協が自治体懇談事前学習会

4日、利根老健多目的会議室において、利根沼田社会保障協議会が、19日に行われる沼田市などとの懇談会を前に協議会員や生協役員などが参加し学習会を行いました。



社保協学習会の様子

2021年8月8日 No.1028

いのさんニュース

発行所沼田市下久屋町983 ☎23-1519

井之川博幸議員活動地域版部内資料